

Presidenta Bachelet tras atentado: “Este es un acto abominable y vamos a usar todo el peso de la ley”

8 SEP 2014



La Mandataria calificó de “cobarde” y “terrorista” el ataque de esta tarde en el Subcentro de la estación Escuela Militar. “Vamos a tomar todas las medidas para asegurar que las personas puedan seguir viviendo en tranquilidad y en paz”, dijo.

Hasta la Clínica Las Condes llegó la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, para visitar a las víctimas heridas tras el atentado de esta tarde en el Subcentro de la estación Escuela Militar.

“He venido a la clínica a ver y saber de los pacientes que están aquí internados, para expresar, a nombre del Gobierno, y a nombre de todo un país que está horrorizado con lo que ha sucedido, nuestra solidaridad con las víctimas y sus familias”, señaló la máxima autoridad del país.

Tras la visita, la Mandataria, calificó el ataque como uno de los “más cobardes que hemos visto, porque tiene como objetivo dañar a las personas, generar temor, incluso la muerte de personas inocentes”.

Asimismo, la Presidenta señaló que su Gobierno perseguirá a los responsables del atentado hasta las últimas consecuencias. “Nos parece que éste es un acto abominable y vamos a usar todo el peso de la ley, incluso invocando la “ley antiterrorista”, porque los responsables tendrán que responder”.

Además, señaló que su administración evaluará las acciones a seguir “para asegurar que las personas puedan seguir viviendo en tranquilidad y en paz”. Agregó que para mañana está convocado el Comité

Operativo de Seguridad, grupo que revisará y analizará toda la información pertinente para tomar “todas las medidas que correspondan”.

Finalmente, la Presidenta hizo un llamado a la calma comprometiendo todos los esfuerzos del Gobierno para evitar otro acto como el perpetrado en la estación Escuela Militar.

“Lo que ha sucedido hoy es horrible, tremendamente condenable, pero Chile es y seguirá siendo un país seguro, y vamos a trabajar como Gobierno y todas las instituciones para que todos los que vivimos en nuestra patria sepan que vamos a trabajar para protegerlos”, afirmó.

Ciudadana

ETIQUETAS :

#Seguridad